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СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель

Отчетно-выборная 
профсоюзная конференция 

Вот о чем. говорилось в докладе

ОРГАН ПАРТБЮРО, ПОСТРОЙКОМА И УПРАВЛЕНИЯ ТРЕСТА СВЕРДЛОВСКПРОМСТРОЙ

Состоялась отчетно-выборная конференция объединенного пост
роечного комитета. С отчетным докладом выступил председатель 
постройкома тов. Садовников.

Отчетный год отличается от прежних. В начале его коллектив 
треста выступил инициатором соревнования за досрочное выполне
ние годового плана строительства, и раЮота профсоюзных органов 
была .направлена на развертывание соревнования между коллекти
вами и отдельными рабочими. План строительно-монтажных работ 
закончен даже ранее намеченного срока.

№ 98 (1270). ПОНЕДЕЛЬНИК, 24 декабря 1956 года.

нового в работе вашей 
комсомольской организации?
Этот вопрос обсуждался на очередном 

комсомольском собрании треста
А поговорить было о чем

С вниманием слушала моло
дежь сообщения секретарей ком
сомольских организаций строй
управления № 234 тев. Клец- 
мана, комбината производствен
ных предприятий тов. Фельдма
на и транспортной конторы тов. 
Михайлищев®.

Тов. Клецман рассказал, как 
комсомольцы участвуют в выпол
нении государственного плана, 
в организации технического обу
чения молодежи, поделился опы
том работы редколлегии стенной 
газеты.

— В этом году, — сказал 
тов. Клецман, — комсомольская 
организация хорошо организова
ла выпуск сатйричесиого прило
жения к стенной газете БОКС. 
Он выпускается регулярно, один 
раз в неделю, зло бичует недо
статки и пользуется большой 
популярностью. Недавно комсо
мольская организация провела 
рейд по общежитиям, выявила 
много безобразий. Все они были 
отражены в одном из номеров 
БОКСа.

О том, что нового в комсомоль
ской жизни транспортной конто
ры, рассказал то®. Михайлищев.

— Наше бюро избрано три ме
сяца назад. Старый состав 'ком
сомольского бюро недостаточно 
приобщал молодежь к практиче
ским делам, оказывал мало влия
ния на производственные вопро
сы. Слаба была и комсомольская 
дисциплина.

Мы стали искать новые мето
ды и формы руководства. Зароди
лась мысль ■— как приблизить 
членов В.ЖСМ к практической

Лишь бы что полегче,..
За счет фундаментных блоков ф Хлам мешает 
работе ф Ногда будет организована учеба

Значительная часть продук
ции, которую изготовляет бето
но-арматурный завод № 3, идет 
для строительного управления 
№ 754.

Однако с поставленной зада
чей завод справляется плохо и 
систематически не выполняет 
план. Так, задание ноября выпол
нено лишь на 73 процента, а ес
ли учитывать график подачи 
железобетонных изделий строй
управлению, то окажется, что он 
выполнен и того меньше: вме
сто 384,8 кубометра на строй- 
площацки доставлено 61,18 ку
бометра, или 16 процентов. 
Остальная продукция хотя и бы
ла изготовлена, но на строитель
ные площадки не доставлена.

Получилось так потому, что в 
погоне за выполнением плана 
руководители завода (начальник 
тов. Вольде) увлеклись выпу
ском фундаментных блоков, кото
рые, кстати сказать, изготовлять 
гораздо проще и дешевле. Меж
ду тем, стройуправление не ис
пытывало в них особой нужды. 

работе и на этой основе поднять 
уровень комсомольской организа
ции. На собрании было решено 
выступить инициатором социа
листического соревнования сре
ди комсомольских организаций 
треста. Основные! пункты обяза
тельств — заполнить жизнь 
союзной молодежи конкретными 
делами, регулярно проводить 
комсомольские собрания, на кото
рых ставить интересные вопро
сы, добиться, чтобы каждый 
член ВЛКСМ имел комсомольское 
поручение и охватить всех чле
нов ВЛКСМ учебой.

Вызвана на соревнование 
комсомольская организация ком
бината производственных пред
приятий, но, к сожалению, она 
до сих пор даже не обсудила 
вызов.

Хорошо прошли уже три суб
ботника. Несколько изменена ра
бота и в наших общежитиях. 
Там выделена бригада по борьбе с 
хулиганством.

Вместе с тем тов. Михайлищев 
остановился на недастатках, ме
шающих ритмичной работе 
транспортной конторы. Не хва
тает запасных частей. На строй
ках плохие подъездные пути. В 
отдельных случаях машины 
эксплуатируются не по назначе
нию.

О том, какие мероприятия на
мечены по наведению культуры 
на производстве ® подсобных 
предприятиях, говорил тов. 
Фельдман.

В обсуждении этих вопросов 
приняли участие тов. Долинский, 
каменщик тов. -Сидоров, началь-

Ему необходимы были железобе
тонные конструкции для строи
тельства промышленного корпу
са завода резиновых технических 
изделий.

Таким образом фундаментные 
блоки осели на территории бе
тонного завода, а строители про
стаивали из-за отсутствия нуж
ных конструкций.

Площадка завода сильно - за
хламлена. Здесь грудами свале
на старая, давно уже непригод
ная опалубка. Кучи бракован
ных железобетонных изделий 
мешают укладывать в порядке 
вновь изготовленную продук
цию. Нет хороших подъездных 
путей для автомобилей, кругом 
ямы, ухабы. ।

Не налажено, и централизо
ванное снабжение некоторыми 
материалами. За металлом для 
арматуры приходится ездить 
почти через день за 18 километ
ров. Не проще ли было бы на
правлять все., необходимое сразу 
в адрес завода.

Год издания XIV | Цена 10 коп.

ник милиции тов. Ильенков, сек
ретарь партбюро треста тов. Ар
хипов и секретарь Куйбышевско
го райкома ВЛКСМ тов. Абрамов.

Много на собрании говорилось 
о недостатках в спортивной ра
боте, о том, что молодежи в зим
ний сезон нечем заняться; нет 
лыж, коньков, до сих пор не от
крыта лыжная база.

Говорилось также о плохой 
явке комсомольцев на собрания, 
скверной работе контрольно-ком
сомольских постов, неправиль
ном поведении в быту отдельных 
юношей и девушек.

Комсомольское собрание наме
тило провести в январе ряд меро
приятий: организовать лыжный 
поход и соревнование, (Конкурс 
на лучшего молодого рационали
затора, оживить работу художе
ственной самодеятельности.

Комсомольцы обсудили также 
новое положение о занесении 
комсомольцев, в Книгу почета ко
митета ВЛКСМ треста и едино
душно решили занести в Книгу 
почета молодого каменщика 
стройуправления № 234 тов. 
Мальцеву и моториста транспорт
ной конторы И. Волокжанина, 
которые имеют хорошие произ
водственные показатели и при
нимают активное участие в об
щественной жизни.

На собрании были .также ут
верждены бытовая комиссия по 
наведению порядка в общежити
ях, редколлегия сатирической га
зеты, штаб комитета. ВЛКСМ по 
руководству контрольно-моло
дежными постами и оргкомитет 
по подготовке к фестивалю.

Давно назрела необходимость 
организовать в коллективе тех
ническую учебу среди бетонщи
ков и мотористов, так как спе
циалистов этого дела здесь нет. 
Большинство молодежи обучает
ся в процессе работы. Но этого 
недостаточно.

На заводе сейчас имеется 
очень хороший спаянный коллек
тив. Он трудится в две смены. 
Одной руководит бригадир -тов. 
Моисеев, второй — тов. Минь- 
ко. Лучших показателей доби
вается бригада тов. Моисеева, 
выполняющая задание на 
130—140 процентов. Этот кол
лектив может сделать гораздо 
больше, если бы ему были созда
ны лучшие условия.

Коллектив завода в состоянии 
выполнять план. Нужно только 
тов. Вольде проявить больше 
оперативности и добиться, что
бы комбинат производственных 
предприятий уделил больше вни
мания заводу.

Е. МАЛИНОВСКАЯ.

В тресте создано 102 укрупненных бригады, в 
том числе 40 комплексных. 18 бригад переведены на 
хозрасчет и за 10 месяцев сэкономили 123 тысячи 
рублей.

Ежемесячно подводились итоги соревнования. Коллективам, до
бившимся лучших показателей, присужда
лись переходящие Красные знамена. Кдо- 
ме того, наш коллектив соревнуется с 
коллективом треста № 33. В текущем году 
проводились два совместных собрания по 
подведению итогов. Надо сказать, что за 
последние месяцы коллектив треста № 33 
добивается лучших показателей и обгоняет 
нас. Мы должны сделать из этого опреде
ленные выводы.

Далеко не все принятые в начале года 
обязательства выполнены. В частности, не 
выполняются обязательства по строитель
ству завода ячеистого бетона. Следует 
признать, что постройкой мало требовате
лен по отношению к хозяйственникам, а 
руководители треста и управления тт. 
Лерман, Бушков, Ядрихинский и Гордия не 
создали условий для ускорения строитель
ства.

управление № 754, деревообделочный ком
бинат, комбинат производственных предприятий — соревнование 
носит формальный характер, ход его почти не освещается. Больше 
того —• ни одно стройуправление и хозяйство не проверило взаим
ные обязательства, а объединенный постройкой также не подска
зал этого постройкомам и завкомам.

Работа построечного комитета строилась по плану. На его за
седания выносились самые разнообразные вопросы. Однако конт-

В (ряде хозяйств —

роль за решениями осуществлялся плохо, мало рассматривалось 
вопросов по коммунистическому воспитанию трудящихся.

Плохо велась борьба по укреплению трудовой дисциплины, что 
сказалось на росте числа прогулов. Особенно много прогулов в 
стройуправлениях №№ 754 и 752 и на кирпичном заводе. Посгрой- 
комы, завкомы ослабили политико-массовую работу, не создали не
терпимой обстановки вокруг прогульщиков.

Большое влияние на текучесть строителей имели серьезные недо
статки в организации труда, в жилищных условиях. Из-за плохого 
снабжения стройматериалами и неудовлетворительной организации 
труда многие рабочие имеют низкие заработки. Построечные и це
ховые комитеты проходили мимо этих фактов, не добивались устра
нения недостатков.

Большой и важный раздел работы постройкома — забота о бы
те трудящихся.

В 1956 году
Строители получили 2333 квадратных метра жи

лой площади.
412 человек отдохнуло в домах отдыха и на ку

рортах.
В пионерском лагере отдохнуло летом 987 детей.

Постройкой мало занимался вопросамй строительства жилья для 
коллектива. Много разговоров идет вокруг строительства жилья 
руками трудящихся. Однако решается этот вопрос очень медленно.

Немало недостатков и в наших общежитиях. В некоторых из 
них холодно, сушилки не отапливаются, нет воды, дров, элемен
тарных бытовых удобств. А тт. Клепинин и Ощепкоз очень мед
ленно наводят порядок в общежитиях.

Борьба со всеми непорядками ^--.нездоровыми явлениями долж
на вестись самым решительным образом с помощью всех рабочих.

В прениях по отчетному докладу выступило 10 человек.
На второй странице помещается материал из выступлений участ

ников конференции.

На стройке завода ячеистого бетона
Главный корпус завода ячеисто

го бетона должен быть сдан под 
монтаж технологического обору
дования к 1 января 1957 года.

В настоящее время строители 
заканчивают кладку стен, кро
вельные и стекольные работы. 
Строительство коробки здания 
можно закончить в срок.

Однако до монтажа технологиче
ского оборудования надо сделать 
еще многое. Во-первых, необходимо 
закончить полное отепление цеха. 
Эта работа срывается по вине 
комбината производственных пред
приятий, так как до сих пор они 
еще не выдали пять цеховых во
рот. Один срок сменяется другим, 
а «воз-и ныне там». Срывается от
делка фонарей цеха из-за отсут
ствия 40-миллиметровой доски.

Отсутствуют и подкрановые 
рельсы и рельсы для узкой колеи, 
без которых нельзя -веста подго
товку по устройству подкрановых 
путей и бетонирование фундамен
тов.

Плохо работает субподрядная 
организация —, стройуправление 

№ 560. В настоящее время для нее 
готов фронт работ для монтажа 
автоклавов и мостовых кранов. 
Их можно было ввести еще два 
месяца назад, но руководители 
стройуправления упорно не жела
ют приступить к делу.

Не развертывают работы и та
кие организации, как электромон
таж и сантехмонтаж, хотя фронт 
для них также есть.

Очень неорганизованно дейст
вует стройуправление Уралтранс- 
спецстрой. Его работники переко
пали всю строительную площадку 
вдоль и поперек, но нигде до кон
ца работы не довели и траншеи, 
на засыпали.

Хочется отметить также, что 
комсомольская организация тре
ста (секретарь тов. Сафронов) — 
шеф стройки — не оказывает ни
какой помощи строителям.

Коллектив строителей хочет вы
держать намеченные сроки. Необ
ходимо, чтобы руководство треста 
и его хозяйства более внимательно 
относились к нуждам строителей.

В. БОЛЬШАКОВ, прораб.



ОТЧЕТНО-ВЫБОРНАЯ^ ПРОФСОЮЗНАЯ^ КОНФЕРЕНЦИЯ

Больше внимания производственной работе и улучшению бытовых условий
Мимо важных дел

Тов. ХАН-ДЮК, старший инженер 
производственно-технического отдела

В докладе тов. Садовникова сы
ло много сказано о производст
венной деятельности треста, при
ведено немало цифр, но основной 
профсоюзной работе уделено мало 
внимания.

Между тем, построечный ко
митет слабо руководил низовыми 
профсоюзными организациями,

ИЗД ВТРА Г
Пущено на самотек и строительство домов 

собственными силами. Намечено строить 12 до
мов, а документация оформлена только на два. 
Если бы построечный комитет взялся за это
дело, строители смогли бы быстрее получить
квартиры и комнаты.

О механизаторах 
забыли

Тов. ЛАЧИХИН, 
машинист экскаватора

Построечный комитет мало уде
лял внимания работе с механиза
торами, слабо руководил работой 
нашего цехового комитета.

Работники машинопрокатной 
базы не видели в своих мастер
ских членов постройкома. А рабо
тать приходится в тяжелых усло
виях, в помещении тесно. Даже 
для того, чтобы сделать профи
лактический ремонт, приходится 
ждать очереди по нескольку дней, 
срывая графики своевременного 
осмотра механизмов.

(Коллектив базы настаивает, 
чтобы новый состав пхтройкома 
потребовал строительства поме
щения для машинопрокатной ба

зы.

Много еще у нас проводится различных совещаний и заседаний.

не обсуждал отчетов об их рабо
те на своих заседаниях. Это от
носится, в частности, к местко
му треста.

Мимо постройкома прошли та
кие жизненно важные вопросы, 
как оказание помощи индивиду
альным застройщикам.

Колдоговор 
не выполняется

Тов. ЖДАН КИН, 
председатель завкома 
транспортной конторы

Бытовые условия трудящихся 
транспортной конторы в этом го
ду несколько улучшились.

Однако постройкой не прокон
тролировал выполнение многих 
пунктов коллективного договора. 
Задержка в выдаче заработной 
платы в 1956 году продолжалась, 
дровами строители не обеспечены.

В начале года всем посгройко- 
мам и завкомам был спущен ли
мит на весь год для оказания ма
териальной помощи трудящимся. 
Мы его распределили по кварта
лам. А оказалось, что паши день
ги .за четвертый квартал построй- 
ком израсходовал без нашего ре
шения.

Кабинет
ное 

руковод
ство

Тов. ВЕРБИЦКИЙ, 
электрик стройуправления № 752

Паше управление в настоящее 
время ведет строительство двух 
жилых объектов.

Строительство дома № 10 на 
первых порах велось скоростным 
методом. Но вот здание выложили, 
и оно два месяца простояло без 
крыши. А потом пришлось зани
маться переделками. На участках 
много и других непорядков. Но 
тов. Садовников не бывает здесь. 
Да и вообще в управлении был 
только два раза: на отчетно-вы
борном профсоюзном собрании и 
при вручении коллективу перехо
дящего Красного знамени. Он осу
ществляет кабинетное руководст
во, не помогает в работе низовым 
профсоюзным организациям.

Очень плохо у нас обстоит де
ло с трудовой дисциплиной, но за 
два последних года на участках 
не было никого из членов объеди
ненного постройкома, который бы 
провел беседу по этому вопросу.

Советоваться 
с активом

Тов. БАРЕШКО, 
председатель постройкома 
стройуправления № 774

Я хочу указать на неправиль
ное распределение жилой площа
ди. Некоторые кадровые рабочие- 
одиночки живут в общежитиях, 
но условия им не созданы. К ним 
вселяют людей, которые безо
бразничают, мешают спокойно от
дыхать. В комнатах вместо четы
рех человек проживает пять. И 
что особенно плохо, когда в на
ших общежитиях живут и поль
зуются услугами рабочие, кото
рые в тресте не трудятся. При 
предоставлении комнат молодежи 
необходимо обязательно считаться 
с мнением комсомольской органи
зации.

Недопустимо, что при распреде
лении квартир заместитель уп
равляющего трестом тов. Сидоров 
не прислушивается к мнению 
профсоюзных организаций.

Неудовлетворительно в тресте 
решается вопрос с топливом.

В стороне от запросов молодежи
Тов. САФРОНОВ, секретарь комитета ВЛКСМ

Производственная ко м и с с и я 
объединенного построечного коми
тета плохо справляется со свои
ми обязанностями. Итога соревно
вания подводятся формально, учи
тываются только производствен
ные показатели.

Профсоюзная организация оста
лась в стороне от подготовки 
предприятий к зиме. Не инте
ресуется она и условиями труда 
рабочих. На бетоноарматурном за
воде № 1, где начальником тов. 
Дмитриев, кровля разрушена, во
да бежит на силовые щиты, но 
мер никаких не принимается.

(Особенно плохо объединенный 
построечный комитет занимается 
в опр осами культур но -ноепита -
тельной работы в общежитиях.

Объединенный построечный ко
митет неудовлетворительно зани
мается деятельностью доброволь
ных обществ ДСО «Строитель» и

Не успокаиваться на достигнутом
Тов. ЛЕРМАН, управляющий трестом

Наш коллектив в этом году до
бился некоторых успехов. Высту
пив инициатором социалистиче
ского соревнования среди строи
телей города, он сумел добиться 
положительных результатов. Ко 
Дню Советской Конституции кол
лектив завершил выполнение го
дового государственного плана, а 
в октябре выполнил план по сда
че собственного жилья. Пущен в 
эксплуатацию новый лесопиль
ный завод, который, несмотря на 
ряд недостатков, играет большую 
роль в обеспечении строительных 
площадок лесоматериалом. За И 
месяцев этого года получено около 
10 миллионов рублей прибыли. 
Это самый 'хороший результат, 
который удалось достигнуть за 
последние 15 лет.

По у нас еще есть серьезные 
недостатки в обеспечении строек 
материалами, а отсюда — простои 
бригад, низкие заработки. Из-за 
отсутствия цемента п леса лихо
радочно работал комбинат произ

Конференция признала работу объединенного постройкома 
удозлетворительной. В новый состав постройкома избраны следую
щие товарищи: А. С. БАРЕШКО, В. М. МАЛЬЦЕВА, А. Г. СИДО
РОВ, И. К. ПУСТОВОЙ, А. Д. САДОВНИКОВ, А. Ф. ПОЛЯКОВ, 
И. Т. НЕСТЕРОВ, А. Г. ДМИТРИЕВ, Г. Ф. КАЗИКОВ, Д. Н. 
ДУБРОВСКИЙ, В. Д. КАУШАНОВ, А. Т. ШИШОВ, В. В. ЖДАН- 
КИН.

Председателем объединенного построечного комитета избран 
А. Д. САДОВНИКОВ.

ДОСААФ. Не случайно, что эта 
общества малочисленны и ничем 
не занимаются.

Не расходуются по назначению 
п ассигнования. Так, на приоб
ретение спортинвентаря по смете 
отпущено свыше девяти тысяч 
рублей, но тов. Садовников упор
но не желает ничего покупать.

водственных предприятий. Но и 
при нормальном снабжении это 
предприятие не справляется с 
возложенными на него задачами.

Неудовлетворительно обстоят 
дела в общежитиях. Правда, они 
пополнились жестким и мягким 
инвентарем, однако на низком 
уровне стоит политико-воспита
тельная работа среди молодежи.

Выступающие правильно отме
чали, что допускались ошибки в 
распределении жилья. Чтобы в 
дальнейшем этого избежать, на
мечается определять количество 
выделяемой жилой площади по 
стройуправлениям и сразу в на
чале года широко привлекать к 
распределению квартир общест
венные организации. В тресте соз
далось затруднительное положе
ние с жильем. Чтобы выйти из 
него, в 1957 году намечается 
строительство домов собственными 
силами в размер® трех—четырех 
тысяч квадратных метров.

П По запискам лейтенанта 
милиции И» К. Балашова

Глава 8.

В ВОСКРЕСЕНЬЕ в больни
це — оживление. Все ждут 
этого дня, как праздника, и 

Таня была сильно огорчена, когда 
врач—молодой, лысый, преувели
ченно серьезный — запретил ей 
вставать.

Скорей бы пришел Сережка. 
Таня так соскучилась по нему. Ну 
что это он замешкался? Навер
ное, решил нагладить брюки, а 
утюг в общежитии не сразу до
станешь. Глупый! Приходил бы 
прямо так: неужели я сегодня 
стала бы делать замечание!

Таня не сразу сообразила, что 
осторожно вошедший крупный 
мужчина обращается к ней:

— Здравствуйте, товарищ Мо
розова. Выздоравливаете? Вот 
пришел навестить вас, — и он 
аккуратно поставил на тумбочку 
Тане маленькую коробку из га
стронома.

Она не скоро узнала его: бро
салась в глаза черная курчавая 
шевелюра, Таня никогда ее не ви
дела. Но по большому добродуш
ному носу, из которого смешно 
торчали волоски, вспомнилось: 
это Березкин, спасенный Сереж-

Начало см. в №№ 91—97.

1 Человек
кой от хулиганов. С чего это он 
явился навестить ее?

Безуспешно запахивая полы 
наброшенного на плечи белого 
халата, явно маленького для него, 
Березкин сел и начал длинную 
речь. Как-то казенно, серыми, хо
лодными словами он говорил, что 
считает себя необходимо обязан
ным навестить товарища Морозо
ву, что она с товарищем Векши
ным произвела спасение его от 
хулиганов, что те угрожали ей и 
вот осуществили угрозу, ото
мстили, и что с такими лучше ни
когда не связываться.

«Фу, какой бюрократ, — поду
мала Таня. — Говорит, как наш 
зампредзавкома. Интересно, кто 
он, этот Березкин, где работает, 
кем?»

Но спросить об этом она по
стеснялась. Вспомнить что-либо 
из тогдашних разговоров в мили
ции тоже не смогла. А Березкин 
продолжал:

— Я тогда в трамвае видел вас, 
но очень торопился и не остался, 
чтобы проследовать в милицию 
свидетелем. Вы хоть запомнили 
тех, кто проделал на вас нападе
ние?

Таня откровенно призналась, 
что в трамвае все произошло 
очень быстро, и она едва ли узка-

С пятном
ла бы сейчас кого-нибудь из пар
ней, стоявших на задней пло
щадке.

После этого Березкин собрался 
уходить. Таня его не задержива
ла, поблагодарила за внимание. 
А потом встревожилась: зачем он 
приходил?

Затем свершилось чудо. Таня 
не верила глазам. В палату во
шел Николай Васильевич Тихонов 
с бледной, пухлой, но крепкой 
женщиной.

— Здравствуйте, Таня, — ска
зал он, необычно оживленный и 
очень довольный. — Познакомь
тесь: это моя жена, Вера Ива
новна.

Она села Тане в ноги, вынула 
из сумки зеркальце и мизинцем 
подправила уголки накрашенных 
губ.

— Ну, как самочувствие? — 
бодро 4произнес Николай Василье
вич, осматривая палату.

— Ты же слышал: врач сказал, 
что она поправляется, — ответи
ла за Таню Вера Ивановна и на
чала подробно объяснять, какая 
у Тани рана и почему ей нельзя 
подыматься.

— Вам надо больше кушать 
моркови. Запомните: морковь — 
источник витаминов А, С, В- 
прим и В-два, — закончила свою 

лекцию Вера Ивановна и спроси
ла. — Скажите, дорогая, какие у 
вас отношения с Сергеем Векши
ным?

Таня растерялась:
— То есть, как?.. Ну... Хоро

шие. А что? — подозрительно 
спросила она и добавила резко:— 
Какое вам дело?

— Видите ли, — чуть-чуть за
мялась Вера Ивановна, — я по 
специальности криминалист. Прав
да, сейчас временно нигде не ра
ботаю. Но хочу разобраться в 
преступлении.

— Да оставь это, — прервал ее 
Николай Васильевич. — Без тебя 
разберутся.

Она даже не обернулась к 
нему.

— Я не могу быть в стороне. 
Дело касается рабочих цеха, где 
начальником мой собственный 
муж. Милиция, сама знаете, очень 
медленно ищет преступников. Об
щественность ей должна помогать. 
А бандиты, по всем данным, — 
молодые люди из цеха же. Вос
питанием молодежи начальник 
цеха не занимается...

— Вера!.. — сдерживаясь, чтоб 
не выругаться, Николай Василье
вич тронул жену за плечо.

— Да, да, да! — она сбросила 
его руку. — Ты ничего не знаешь, 
кроме производственной програм
мы. Чем живет молодежь? Как 
она проводит евой досуг? Что де

лает вне цеха? У тебя режут де
вушек. Тебе во двор подбрасы
вают холодное оружие. Завтра у 
тебя взорвут цех, а ты ничего и 
знать не будешь, — будешь сидеть 
и штурмовать свою несчастную 
программу.

Она говорила громко и быстро, 
резко выделяя слова: «ты», «те
бе», «тебя», и Таня, отвыкшая в 
больнице от шума, плохо ее пони
мала. Но ей стало жалко Нико
лая Васильевича. И Таня разозли
лась, прервала Веру Ивановну:

— Я Сергея Векшина люблю!.. 
Ну?.. Что вам еще надо?.. И он 
меня любит... Вам этого доста
точно?

Вера Ивановна умолкла, замор
гала куцыми ресничками. И Тане 
захотелось показать ей язык.

Но тут же от мысли, что Сереж
ки до сих пор нет, Таня едва ле 
заплакала — закрыла глаза, 
прикусила губы.

Где же он? Или что-нибудь слу
чилось?

Продолжение в январских но
мерах.

Следующий номер газеты 
выйдет 31 декабря.
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